





## **BOLETÍN DE PRENSA**

Cuernavaca, Morelos a 28 de abril de 2022

## Apoya Tania Valentina a la Promotora por la Suspensión del Pago de la Deuda Pública en México

Con el apoyo de la diputada Tania Valentina, como coordinadora nacional del Partido del Trabajo para el estado de Morelos, se llevó la presentación del foro "La Deuda en México y el mundo, impactos y alternativas de solución" que impulsa la Promotora por la Suspensión del Pago de la Deuda Pública en México, con la finalidad de dar a conocer los beneficios de eliminar dicha deuda en el país.

Dentro de la exposición, Mónica Soto señaló la importancia de conocer el contexto de la deuda y de la posible utilización del recurso para programas que ayuden a la economía del país.

"Este es un órgano ciudadano que formamos en septiembre del 2020 para hacer conciencia de uno de los más grabes problemas estructurales que arrastran nuestra nación que es el tema de la deuda pública. Siempre se nos ha hecho fácil arremeter contra la deuda externa, sin embargo, hay que decir que la deuda externa es mal vista o al menos esa es la característica, pero la deuda interna es mucho mayor y ha sido comprada por extranjeros", compartió.

Entre los datos destacables sobre la deuda del país, es que actualmente, México presenta una deuda total de 13.3 billones; la deuda interna es de casi 9 billones y la deuda externa es de 4.5 billones, en número cerrados.

Por otra parte, William Gavira Ocampo apuntó que "América Latina es la región más endeudada del mundo; el endeudamiento d ellos hogares se ha incrementado en los últimos 30 años, es decir, con los gobiernos neoliberales se ha dado de forma dramática. Las familias han incrementado su endeudamiento entre un 18 o 22 por ciento- que representaba en los 90's, a más del 60 por ciento en el 2020".

Finalmente, Roberto Rodríguez a nombre de la diputada Tania Valentina, confirmó el respaldo para los temas que se promuevan para mejores en Morelos y en el mundo.











uiero dejar claro este mensaje de que en el Congreso del estado y en el Partido del Trabajo, cuentan con una aliada como Tania Valentina para que todas las voces y todas las luchas tengan un espacio para que todo lo que esté a favor del pueblo se realice a través del los movimientos de la 4T", finalizó.

Para la exposición sobre tan importante tema, se contó con la presencia de Roberto Rodríguez, en representación de la diputada Tania Valentina; Mónica Soto Elízaga, Integrante de la Promotora por la Suspensión del Pago de la Deuda Pública en México; William Gaviria Ocampo, Integrante del Comité para la Abolición de las Deudas llegítimas -Abya Yala- Nuestra; Hernán Parra, Integrante de la Plataforma Ciudadana por la Auditoría de la Deuda Pública.

Además de Jhon Eduard Castaño, miembro de CADTM Ayna Colombia; Silvia Salazar, Coordinadora Estatal de la Promotora por la suspensión del Pago de la Deuda Pública en México; Gabriela Salazar, Coordinadora de mujeres, Morena en el Estado de Morelos; Jorge Solorzano Flores, subsecretario general del SME y Fernando García Vízcaia, Subsecretario del Exterior Sindicato Mexicano de Electricistas.

